



El alcalde de Adra, Manuel Cortés y el presidente de la Federación Andaluza de Fútbol en Almería, José Martín Doblado, han informado acerca de la primera edición de la Copa de Andalucía de Clubes Campeones Provinciales Alevín Femenino de Fútbol 7, que se celebrará este mes en Adra. Un evento que tendrá lugar en el Estadio Municipal de Miramar de la localidad abderitana los días 24, 25 y 26 de mayo y que podrán disfrutar de manera gratuita, ya que la entrada es totalmente libre. Este campeonato cuenta, además, con el apoyo del presidente del Adra Milenaria, Francisco Montes Ojeda y la delegada provincial de Fútbol Femenino en Almería, Matilde Paniagua.

Serán ocho los equipos que se disputarán la primera Copa de Fútbol Femenino de Fútbol 7 en la categoría Alevín. Aún está pendiente de saber qué equipos serán los que se desplacen hasta la localidad de Adra para participar en esta competición, ya que serán los campeones provinciales los que tengan pase a esta primera edición de la Copa, un título que aún se está disputando en la mayoría de las provincias. Por su parte, Almería ya tiene representante: Loma de Acosta. Y es que es el único equipo de fútbol femenino en la categoría de alevines en la provincia almeriense.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, ha querido mostrar su "entusiasmo por que sea Adra la que acoja un evento pionero y que impulsa no sólo el fútbol femenino, sino también la igualdad de género en el deporte". Además, el primer edil ha querido aprovechar para "ofrecer todo su apoyo, y el de los demás miembros de su equipo de Gobierno, para impulsar eventos como estos", comprometiéndose a "facilitar a los niños y niñas de la localidad los medios necesarios para que a través del deporte puedan completar su educación y formación física".

Por su parte, el presidente de la Federación Andaluza de Fútbol en Almería, José Martín Doblado, ha agradecido "la hospitalidad y acogimiento por parte del Ayuntamiento de Adra, por haber facilitado la celebración de un evento pionero a nivel de Andalucía como es la I Copa de Andalucía de Clubes Campeones Provinciales Alevín Femenino de Fútbol 7". Doblado ha augurado, además, que "este evento será todo un éxito", por ello, ha querido "animar a todos los abderitanos y abderitanas, así como a todos los que quieran acercarse a la localidad de Adra, para que disfruten de esta competición".

### **Será los días 24, 25 y 26 de mayo**

Los equipos se han dividido, previo sorteo, en dos grupos, de esta manera, Almería, Granada, Jaén y Sevilla conformarán el grupo "A"; y Cádiz, Córdoba, Huelva y Málaga, el grupo "B". De cada grupo saldrán los dos mejores, que se disputarán entre ellos el 3º y 4º puesto, así como el campeón.

La primera de las competiciones será el viernes 24 de mayo por la tarde. A las 18:00 horas se disputarán dos partidos y a las 20:00 horas, otros dos. Por su parte, el sábado 25, habrá igualmente partidos por la mañana y por la tarde que den fin a la primera fase de grupos. El domingo 26 se disputará, durante la mañana, el tercer y cuarto puesto entre los segundos de cada grupo. Por la tarde será la gran final, donde conoceremos al equipo campeón de Fútbol Femenino 7 Alevín de Andalucía.

Adra, 14 de mayo de 2019